

PRESSEMITTEILUNG

Orange Day: Bank gegen Gewalt an Frauen auf dem Adlerplatz

Bad Soden am Taunus, 27. November 2023. Häusliche Gewalt gegen Frauen ist auch in Deutschland an der Tagesordnung. Als deutlich sichtbares Zeichen dagegen hat jetzt der Zonta-Club Bad Soden-Kronberg in Zusammenarbeit mit der Stadt Bad Soden am Taunus eine orangefarbene Sitzbank auf dem Adlerplatz aufgestellt. Silke Wolter vom Zonta-Club und Bürgermeister Dr. Frank Blasch haben sie am Samstag eingeweiht.



Bürgermeister Dr. Frank Blasch und Silke Wolter bringen die Plakette an der Sitzbank an.
Quelle: Stadt Bad Soden am Taunus. Dieses Bild steht [HIER](#) zum Download bereit.

Die Stadt Bad Soden am Taunus hat die Bank gestiftet, der Bad Sodener Streetworker Markus Günther sie gemeinsam mit Jugendlichen orange gestrichen und der Zonta-Club sie mit der Aufschrift „Kein Platz für Gewalt gegen Frauen“ versehen.

Auch eine vor dem Rathaus an der Königsteiner Straße gehisste Flagge soll alle Passanten auf das Thema hinweisen und sie dafür sensibilisieren.

Traurige Statistik

„Das ist auch dringend nötig“, erläuterte Silke Wolter am Samstag. Denn häusliche Gewalt gegen Frauen sei auch in Deutschland an der Tagesordnung, Zahlen belegten die schlimmen Tatsachen: Demnach wird jede dritte Frau in ihrem Leben Opfer von Gewalt, meist ist der Täter der eigene Partner oder Ex-Partner. Jeden vierten Tag endet eine solche Attacke für die Frau tödlich.

Bürgermeister Dr. Frank Blasch sagte, diese Tatsachen erschütterten ihn nicht nur, sondern machten ihn auch traurig. „Dass wir den Zonta-Club in dieser wichtigen Angelegenheit unterstützen, ist selbstverständlich,“ unterstrich der Rathaus-Chef. Für Silke Wolter und ihre Mitstreiterinnen ist es besonders wichtig, auch Männer und Heranwachsende zu erreichen. Die farblich auffallende Bank auf dem Adlerplatz soll auch einen Platz zum Dialog bieten.

Die Plakette, die Bürgermeister Dr. Frank Blasch und Silke Wolter am Samstag angebracht haben, zeigt die bundesweit gültige Telefonnummer, an die sich Betroffene in Fällen häuslicher Gewalt wenden können: 116 016.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.